

CHRONIQUE DU TEMPS

(À l'étranger)

Windthorst, le grand catholique, chef du centre allemand, est vivement regretté. Il meurt octogénaire. Sa vie démontre que l'on peut faire de la politique utile dans être foubre ou voleur.

Testament d'un antisémite. C'est le titre d'un nouvel ouvrage de M. Drumont. L'auteur de la *France juive* donne aujourd'hui aux évêques et au Saint Siège des leçons. La presse libérale de l'Europe applaudit. C'est assez dire que le livre est mauvais.

Décès de Von Moltke. L'Allemagne est en deuil.

Décès du Dr Thatcher célèbre par ses découvertes en anatomie comparée, professeur à l'université de Yale.

On n'a jamais vu réunion de sevants plus belle et plus nombreuse que celle du congrès catholique qui vient d'avoir lieu à Paris.

Décès de Madame Craven, à l'âge de 81 ans. Grand écrivain catholique.

Le 12 mars dernier les élèves du Séminaire français de Rome, ont exécuté une messe d'après les anciennes méthodes grégoriennes. On en a fait beaucoup d'éloges.

Le bienheureux Spagnoli, de l'onde des Charmes, a été mis au rang des bienheureux.

La persécution sivit en Pologne.

La Fédération Australienne est un fait accompli.

Décès de Barnum, l'homme aux cirques.

Création par Mgr Lavigerie, primat

d'Afrique, de la chevalerie des Frères du Sahara pour l'abolition de l'esclavage et de la misère en Afrique.

On célébrera avec pompe, le 13 mai 1892, le premier centenaire de la naissance de Pie IX.

La population de l'Irlande est aujourd'hui de 4,770,127 âmes, c'est une diminution de 377,000 âmes depuis 1881.

Décès de Léon Aubineau, rédacteur correspondant de l'Univers, écrivain catholique de renom.

Au Canada

Les prédications du R. P. Heuriot, à Montréal, ont été remarquées pour leur côté *pratique*.

Décès du R. P. M. Mulloy. O. M. I., remarquable par son amour pour les pauvres.

Le 1er mai, installation du chapitre de la cathédrale de Montréal. Nos félicitations à MM. les nouveaux chanoines.

Des 20 millions de livres de sucre d'érable, production de la puissance, la province de Québec fabrique 15 millions et demi.

Sarah Bernardt joue à Montréal 7 pièces dont 6 ??????. Sarah Bernardt est allemande d'origine et juive de croyance. Le passage de ce virtuose de la parole me fait l'effet d'un feu de Bengale qui laisse derrière lui une odeur acre qui fait mal. Malheur aux artistes qui riches des dons de la nature ne peuvent point passer sans salir les âmes.